



Filtran video de Norma Piña hablando sobre la desaparición de los fideicomisos: “El silencio no implica inacción”

“No se les quitarán sus prestaciones ni se despedirá a nadie, se trata de eliminar privilegios”, dijo AMLO

Por Eduardo Marsan

12 Oct, 2023 01:37 p.m. MX

Compartir



La ministra Norma Piña Hernández. (SCJN)

“No tengo en estos momentos una respuesta concreta (...) sobre la asignación presupuestal que hemos solicitado a la Cámara de Diputados para el ejercicio 2024”, expresó la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández.

Lo antes mencionado lo dijo durante una **videoconferencia** que sostuvo con integrantes del Poder Judicial de la Federación (PJF) sobre el decreto que ordena la desaparición de los fideicomisos, misma que fue **filtrada en redes sociales**.

¿Qué dijo la ministra?

En **privado y por videoconferencia** con integrantes del PJF habló sobre el decreto que ordena la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial, ahí expuso que, “ministros, consejeros y diversos funcionarios del consejo y de la Corte absolutamente dedicados a ver por los derechos de todos los que conformamos el Poder Judicial Federal, a ver por la autonomía y por la independencia de nuestra institución”.